

Kleine Anfrage

Abg. Hirche (FDP)

Hannover, den 7. 9. 1983

Betr.: Industriedenkmal Saline Lüneburg

Nach einer Geschichte von mehr als 1000 Jahren wurde die Lüneburger Saline am 6. September 1980 endgültig geschlossen. Seitdem wird in Lüneburg über eine angemessene Würdigung der Saline diskutiert. Es hat sich ein „Förderkreis Industriedenkmal Saline Lüneburg e.V.“ gegründet, der mit Unterstützung der Stadt Lüneburg die Saline als Industriedenkmal erhalten will. Dieses Vorhaben hat unter industriearchäologischen und kulturellen Gesichtspunkten große Beachtung gefunden. Es wird gesagt, außer der Stadt Lüneburg sollte auch beim Land Niedersachsen unter historischen Gesichtspunkten großes Interesse gegeben sein, die Saline als Industriedenkmal zu erhalten und der Bevölkerung zugänglich zu machen, auch im Interesse einer Stärkung des Geschichtsbewußtseins.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie beurteilt sie die vom Förderkreis vorgelegte Konzeption des „Industriedenkmal Saline Lüneburg e.V.“?
2. Ist sie bereit, für die Verwirklichung dieses Konzepts Landesmittel bereitzustellen?
3. Welche Möglichkeiten sieht die Landesregierung darüber hinaus für die Unterstützung dieses bedeutungsvollen Projekts?

Hirche